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Veja que legal. Pelas contas de Manoel Rangel, diretor da Ancine, amanhã deve ser batida a marca de 22 milhões de

ingressos vendidos este ano para filmes brasileiros. Com isso deve ser superado o recorde de ingressos em 2010 (25,6

milhões), ano em que “Tropa de Elite 2, o inimigo agora é outro” fez a diferença.


